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COMUNICACIÓN CONVOCATORIA
Órgano o unidad administrativa: Secretaría General del Pleno
Asunto: Pleno ordinario del mes de febrero

La Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 18 de febrero de 2022, ha resuelto convocar la celebración de 
la sesión ordinaria del PLENO, parcialmente no presencial, para el próximo día 24 de febrero de 2022 en el 
Salón de Plenos, en primera convocatoria a las 9:00 horas o en segunda convocatoria en los plazos del 
artículo 69.2 del ROP, fijando el siguiente ORDEN DEL DÍA:

A) SECCIÓN RESOLUTIVA
i) Propuestas de la Secretaría General relativas a:

1º.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria de 27 de enero de 2022.
iii) Proyectos de normas y acuerdos de la Junta de Gobierno Local dictaminados por la Comisión Informativa competente:

2º.- Aprobación definitiva del Estudio de Detalle del APR 3.2-03 B “Conexión salida norte M-40/Avenida 
Juan XXIII” del PGOU.

iv) Propuestas de acuerdo de órganos con responsabilidades de gobierno informadas por la Comisión Informativa 
competente:

3º.- Resolución del recurso de reposición formulado por el presidente de la Asociación de Vecinos por 
Pozuelo contra los acuerdos del Pleno del día 23 de diciembre de 2021.

4º.- Resolución del recurso de reposición formulado por el Concejal don Heliodoro Cobaleda Esteban contra 
los acuerdos del Pleno del día 23 de diciembre de 2021.

5º.- Resolución del recurso de reposición formulado por la Concejal doña Elena Moreno García contra los 
acuerdos del Pleno del día 23 de diciembre de 2021.

6º.- Resolución del recurso de reposición formulado por el Concejal don Ángel González Bascuñana contra 
los acuerdos del Pleno del día 23 de diciembre de 2021.

7º.- Resolución del recurso de reposición formulado por la Concejal doña Ana María Hernández Martínez 
contra los acuerdos del Pleno del día 23 de diciembre de 2021.

8º.- Resolución del recurso de reposición formulado por la Concejal doña Patricia Cabal Lorenzo contra los 
acuerdos del Pleno del día 23 de diciembre de 2021.

9º.- Toma de conocimiento de la Memoria del año 2021 del Tribunal Económico Administrativo del 
Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón.

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL
i. Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento:

10º.- Decretos remitidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local.
ii. Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local:

11º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por el Concejal-Secretario.
iii. Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno:

12º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados remitidas por el Concejal-
Secretario de la Junta de Gobierno Local.
13º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y de la Titular de la Recaudación.
14º.- Resoluciones de Secretaría General del Pleno.

iv. Mociones:

15º.- Del Grupo Municipal Vox sobre la regulación del uso de material pirotécnico en el municipio.

16º.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre Pozuelo de Alarcón como sede de acogida de los 
Premios Feroz 2023.

17º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre la denominación del nuevo complejo de piscinas con el nombre 
de Teresa Perales.

v. Ruegos y preguntas: 

18º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación.
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De respuesta oral:
18.1.- Del Sr. Macías Parras sobre Plenos infantiles.
18.28.- Del Sr. Fernández Tomás sobre obras en la zona de El Carmen en el barrio de la Estación.
18.50.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el calendario, planificación y desarrollo de las obras del barrio 

de la Estación y su muy negativo impacto en la actividad del comercio del mismo.
18.51.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre el marketplace.
18.52.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre recursos humanos.

De respuesta escrita:
18.2.- Del Sr. Macías Parras sobre deporte en la calle.
18.3.- Del Sr. Macías Parras sobre orugas procesionarias.
18.4.- Del Sr. Macías Parras sobre socavones en el Camino de Alcorcón.
18.5.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre escombros en el parque forestal Adolfo Suárez.
18.6.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre letrero del edificio de la Policía Municipal.
18.7.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre iluminación en calles de Húmera.
18.8.- De la Sra. García Palomino sobre balance de las visitas culturales para nuestros mayores.
18.9.- De la Sra. García Palomino sobre el Día Internacional de la Mujer.
18.10.- De la Sra. García Palomino sobre criterios de selección de profesionales para programas de 

formación en el INNPAR.
18.11.- De la Sra. García Palomino sobre mejora acústica del Auditorio de El Torreón.
18.12.- De la Sra. González Jiménez sobre grafitis en la calle Gómez Tejedor.
18.13.- De la Sra. González Jiménez sobre badén de la calle Diamante.
18.14.- De la Sra. González Jiménez sobre pista de baloncesto cercana al colegio Príncipes de Asturias.
18.15.- De la Sra. González Jiménez sobre ARPO.
18.16.- Del Sr. Fernández Tomás contra la ocupación ilegal.
18.17.- Del Sr. Fernández Tomás sobre acopio de residuos en zona oeste del campo de rugby del Valle 

de las Cañas.
18.18.- Del Sr. Fernández Tomás sobre operativa de la fuente del campo de rugby del Valle de las 

Cañas.
18.19.- Del Sr. Fernández Tomás sobre los badenes reductores de velocidad en pasos de peatones 

sobre elevados.
18.20.- Del Sr. Fernández Tomás sobre el censo municipal de animales de compañía.
18.21.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la Ordenanza fiscal reguladora de la tasa por utilizaciones 

privativas y aprovechamientos especiales del dominio público local.
18.22.- Del Sr. Fernández Tomás sobre fuentes duales de personas y perros.
18.23.- Del Sr. Fernández Tomás sobre situación urbanística del Auditorio de El Torreón.
18.24.- Del Sr. Fernández Tomás sobre funcionamiento de la climatización de la Escuela Municipal de 

Música y Danza.
18.25.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la Fundación Orensanz.
18.26.- Del Sr. Fernández Tomás sobre carrera escolar.
18.27.- Del Sr. Fernández Tomás sobre cableado aéreo en el municipio.
18.29.- Del Sr. Fernández Tomás sobre seto de la Plaza Miguel Ángel Blanco.
18.30.- Del Sr. Fernández Tomás sobre arqueta en la calle Almería.
18.31.- Del Sr. González Bascuñana sobre compensación por IVA establecida por el Estado.
18.32.- Del Sr. González Bascuñana sobre restos de Filomena en el Monte de Pozuelo.
18.33.- Del Sr. González Bascuñana sobre trasiego de mercancías entre empresas de transporte en la 

calle.
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18.34.- Del Sr. González Bascuñana sobre el preocupante estado de una vivienda en el callejón 
Chimeneas.

18.35.- Del Sr. González Bascuñana sobre fondos europeos para rehabilitación de viviendas.
18.36.- Del Sr. González Bascuñana sobre la finalización de las viviendas de Coca de la Piñera.
18.37.- De la Sra. Hernández Martínez sobre concesión del quiosco sito en la Plaza de España.
18.38.- De la Sra. Hernández Martínez sobre participación en talleres del servicio de formación para la 

mejora de la empleabilidad en actividades y programas para el fomento del empleo.
18.39.- De la Sra. Hernández Martínez sobre el III Plan de Igualdad entre mujeres y hombres.
18.40.- De la Sra. Hernández Martínez sobre convocatoria de la Mesa contra la Violencia de Género.
18.41.- De la Sra. Hernández Martínez sobre actividades y talleres de apoyo psicológico a mayores y 

cuidadores.
18.42.- De la Sra. Hernández Martínez sobre convocatoria de las obras de remodelación de la Avenida 

de Europa.
18.43.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el exceso de cableado telefónico en muchas de nuestras calles, 

las barreras arquitectónicas que suponen, los problemas que dan y su soterramiento.
18.44.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre obras de mejora en el CEIP Las Acacias.
18.45.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre los quince árboles que se secaron en el aparcamiento junto a 

las calles Diamante y San Juan Bautista y su reposición.
18.46.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la necesidad de una mayor presencia de la contrata de limpieza 

en el entorno Meaques-Retamares para mantener limpia esa magnífica zona.
18.47.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la nueva rotonda en Plaza de la Constitución y el olvido de los 

peatones en la nueva configuración de la misma.
18.48.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la falta de pasos de peatones en la zona de las calles Avicena, 

Jiménez Díaz, Pechuán, Mar Mediterráneo y adyacentes.
18.49.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre las inserciones de publicidad institucional del Ayuntamiento en 

medios de comunicación, su coste y los criterios que se usan para la asignación de las mismas.
18.53.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre la Cuenta de 2021.
18.54.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre procedimiento de control de obra pública adjudicada.
18.55.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre mantenimiento de los colegios públicos de Primaria.
18.56.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre exposiciones y otros actos por el Día de la Mujer.
18.57.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre recuperación y protección de los caminos públicos.

19º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de Portavoces.

20º.- Ruegos con una semana de antelación.

21º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria.

C) ASUNTOS DE URGENCIA
22º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes.

En Pozuelo de Alarcón, a la fecha de la firma
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.-

(firmado digitalmente)

Gonzalo Cerrillo Cruz
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